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３、子どもへの支援策、学校や給食支援の充実を求めて 

 ⑦手洗い場だけでなくトイレも、コロナ対策上重要な場所として対策を 

 

  【答弁】 

それでは、３、子どもへの支援策、学校や給食支援の充実を求めての⑦につき

まして、お答えさせていただきます。 

本市におきましては、平成１３年度から２３年度にかけて、多目的トイレの整

備など各学校で 1箇所のトイレ改修を完了し、引き続き、平成２４年度から令和

元年度にかけて、各学校のトイレ改修箇所を２箇所に増やして、洋式化改修、乾

式化改修などを進めてまいりました。 

令和元年度末現在において、本市の学校トイレの洋式化率は、小学校で３３．

８％、中学校で３３．６％となっており、依然として低い状況でございます。 

本市教育委員会といたしましては、子どもたちの健康を守る重要な課題の一つ

と認識していることから、コロナウィルス感染症対策にも有効であると考えられ

る自動洗浄型器具・センサー式器具など非接触型器具を採用するなど、学校から

の要望や意見も参考にしながら、今後も引き続き、計画的な学校トイレの環境整

備に取り組んでまいります。 


